

Nombreux sont ceux qui sont fascinés par la qualité des stades au Cameroun.

Des vrais «joyaux architecturaux». Certains n'hésitent même pas à dire que les stades camerounais font partie des plus beaux au monde.

Claude Le Roy, lui, est de cet avis. Mais, il regrette ce qui semble être un acharnement de la CAF vis-à-vis de ce pays qui a consenti d'énormes moyens pour se doter des infrastructures sportives ultramodernes.

« Ce pays a mis en place des infrastructures incroyables. Les nouveaux stades sont les plus beaux d'Afrique, les plus aboutis. On sent l'importance du football qui coule dans les veines du pays. La Coupe d'Afrique des Nations 2021 sera un énorme succès populaire! », Prédit le technicien français.

Claude le Roy ne comprend pas aussi comment la CAF dit avoir reçu des informations tronquées après la rencontre Cameroun-Malawi sur l'avancée des travaux du stade Olembe « Je pense que la CAF a un petit peu de mal avec le Cameroun depuis le début. Quand on voit la réalisation des travaux dans tous les stades ... Moi, j'y étais pendant le CHAN. Je suis allé dans tous les stades sauf celui-là parce qu'il n'était pas opérationnel à l'époque. Ils ont réussi de véritables prouesses pour faire des stades magnifiques, des

terrains d'entraînement magnifiques. Donc j'arrive pas bien à comprendre », déclare celui qui a encadré au total six sélections africaines, à l'instar du Cameroun (1985-1988 et 1998), le Sénégal (1989-1992), la République démocratique du Congo (2004-2006 et 2011-2013), le Ghana (2006-2008), le Congo (2013-2015) et le Togo (2016-2021).